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O Poder E A Glória 
 
 
Eu não me envergonho do evangelho, pois ele é o poder de Deus para salvar 
todos os que crêem. Romanos 1:16. 
 
 

O texto diz que o evangelho de Jesus é o poder de Deus. Que tipo de 
força é essa? Deus é poderoso? Como você mediria a força de Deus? Tenho 
uma resposta para essa pergunta, mas, primeiro, vamos falar um pouco 
sobre força. 

Que tipo de força existe em sua casa? Pode ser gás natural ou pode 
ser eletricidade, ou ainda a combinação de ambos, mas sem dúvida alguma 
você deve ter algum tipo de energia em seu lar. A eletricidade é poderosa? 
Como você mede a eletricidade? Os eletricistas medem-na em volts e 
amperes. Você sabe quanta eletricidade contém um volt ou um ampere? 

A força elétrica é causada pela livre circulação de elétrons de um lado 
para outro, geralmente através de um fio ou outro tipo de condutor. A 
voltagem é a pressão com a qual os elétrons se movem, e a amperagem 
refere-se ao número de elétrons que se movem. Por exemplo, quando 6 
quintilhões e 242 quatrilhões de elétrons passam num determinado ponto 
de um fio em um segundo, isso é um ampere. Se você possui uma poderosa 
fonte de energia e tenta forçar os elétrons a irem mais rapidamente pelo 
fio, ou se os força a passarem por um fio de menor calibre, a voltagem sobe 
porque a "pressão" é maior. Quando a voltagem e a amperagem estão altas, 
a força é enorme. 

Bem, agora vamos falar da força de Deus. Sua força elétrica é ilustrada 
pelo nítido relâmpago, e um raio pode medir mais do que 100 milhões de 
volts e 160.000 amperes! Com toda a certeza nosso Deus é poderoso, mas é 
esta a maneira de medir-Lhe a força se o evangelho é o poder de Deus? 

A resposta para a pergunta "Quão poderoso é Deus?" é simplesmente 
essa: Ele, o Criador de todas as forças na Terra e no Universo, deu-Se por 
você e por mim. Nada mais é suficientemente poderoso para nos salvar. 

 


